



Global Compact
Network France

ATTESTATION D'ÉVALUATION EXTERNE

Le présent document atteste que SÉCHÉ ENVIRONNEMENT a procédé à l'évaluation externe de sa Communication sur le progrès (COP) 2019 pour le Global Compact des Nations Unies.

L'évaluation a pris la forme d'une revue par les pairs, organisée par le Global Compact France dans le cadre du Club « GC Advanced », et a fait l'objet d'un compte-rendu indiquant les pistes d'amélioration identifiées.

La COP de SÉCHÉ ENVIRONNEMENT répond ainsi à la question d'auto-évaluation n°8 du niveau de différenciation Global Compact Advanced pour 2019.



Fait à Paris, le 12 juin 2019

Signatures des participants à la session :

OSILOG

Jean MARTIN
Directeur Général

GLOBAL COMPACT FRANCE

Morgane GRAFFION
Chargée de mission RSE

Association GLOBAL COMPACT FRANCE

1, rue du Louvre, 75001 Paris ■ Tél. : +33(0)1 80 48 90 70

SIRET : 488 898 511 000 57 ■ Code APE : 9499Z



Global Compact
Network France

CERTIFICATE OF EXTERNAL ASSESSMENT

This document certifies that SÉCHÉ ENVIRONNEMENT proceeded to the external assessment of its Communication on progress (COP) 2019 for the United Nations Global Compact.

The assessment took the shape of a peer review, organized by the Global Compact Network France within the framework of the "GC Advanced" Club. The peer review session has also been the subject of a report identifying areas for improvement.

The COP of SÉCHÉ ENVIRONNEMENT meets the self-assessment question n°8 of the Global Compact Advanced level for 2019.



Paris, June 12th, 2019

Participants of the peer review signatures:

OSILOG

Jean MARTIN
Directeur Général

GLOBAL COMPACT FRANCE

Morgane GRAFFION
Chargée de mission RSE

Association GLOBAL COMPACT FRANCE

1, rue du Louvre, 75001 Paris ■ Tél. : +33(0)1 80 48 90 70
SIRET : 488 898 511 000 57 ■ Code APE : 9499Z